

Schwimmverein SC Heuler

SC Heuler auf Medaillenkurs bei den Saarlandmeisterschaften

Auch 2014 nahm der St. Wendeler Schwimmverein SC Heuler an den Saarlandmeisterschaften teil. Sie fanden vom 09.05. bis zum 11.05.2014 in Dudweiler statt, um die Meister und Meisterinnen über verschiedenen Strecken und Disziplinen zu ermitteln. In der Jahrgangswertung gewann Michelle Steffen über 50 m Brust in einer persönlichen Bestzeit die Goldmedaille, des weiteren belegte sie den vierten Platz über 200 m Brust. Marie Werron stand ebenfalls auf dem Siegertreppchen, sie gewann in ihrer Jahrgangswertung die

Silbermedaille über 50 m Brust. Michelle Biehl holte im Jg. 2000 Bronze über 100 m Rücken, Bernhard Zosel gewann ebenso die Bronzemedaille im Jg. 1999 über 50 m Rücken. Nova Hübscher stellte über 50 m Freistil ihre persönliche Bestzeit ein. Tim Kubik und Emelie Werron verpassten knapp das Podest mit ihren vierten Plätzen über 50 m Brust. Herr Pulch resumierte sichtlich stolz:

„Heute haben fast alle ihre persönliche Bestzeit verbessert.“ Weitere Informationen über den SC Heuler unter: www.sc-heuler.de

www.cms.wittich.de

